

„Unser Altersdurchschnitt steigt an“

Mitgliederschwund bei der Industriemeistervereinigung

Battenberg/Frankenberg – „366 Tage unterwegs mit der IMV im Schaltjahr 2020“ ist das Motto für das Jahresprogramm der Industriemeistervereinigung (IMV) Frankenberg. Vorsitzender Holger Paulus begrüßte zahlreiche Mitglieder zur Jahreshauptversammlung im Gasthaus „Alt Battenberg“. Besonders begrüßt wurden Bernd Kleem als Leiter der Fachschule für Technik in Frankenberg und Dieter Kocab als ehemaliger Vorsitzender des Landesverbands Süd/West.

Der Berufsverband verzeichnet einen Mitgliederschwund von rund 15 Prozent in den vergangenen zehn Jahren. Derzeit hat die Industriemeister-Vereinigung Frankenberg 362 Mitglieder, davon 30 Firmenmitglieder.

„Unser Altersdurchschnitt, die Anzahl der verstorbenen Mitglieder sowie der Austritte steigen an“, stellt der Vorsitzende fest. „Dieser Trend kann durch die Anzahl der neuen Mitglieder nicht aufgefangen werden“. Im Vereinsjahr 2020 wurden sechs neue Mitglieder aufgenommen.

Die nächste Meisterkurs-Abschlussfeier findet am



Langjährige Mitglieder der Industriemeistervereinigung wurden in der Jahreshauptversammlung geehrt: (von links) Walter Blum, Willi Gasse, Matthias Lind, Vorsitzender Holger Paulus, Annegret Ehler, 2. Vorsitzender Bernhard Holzapfel und Werner Benfer. Es fehlen Jürgen Michel, Ralf Siarkowski und Erhard-Friedrich Schneider.

PHOTO: PETER BIRNHAUS

28. Januar statt. Bei dieser Gelegenheit hofft der IMV-Vorstand, wieder neue Mitglieder für die Vereinigung Frankenberg zu gewinnen.

Im Jahresrückblick berichtete Schriftführer Klaus Blaschke von den Veranstaltungen, die im Jahr 2019 unter dem Motto „Im Zeitalter der Automation vom Rohstoff bis zum fertigen Produkt“ stattfanden. Der Schriftführer verwies auf die Informationen auf der Internet-Seite imv-frankenbergs.de.

Im Blickpunkt stand danach das bevorstehende Jah-

resprogramm 2020 mit einem Vortragsabend, vier Betriebsbesichtigungen, dem Besuch auf dem Frankfurter Flughafen mit Schwerpunkt Logistik und einem geselligen Abend.

Aktuell laufen zwei Industriemeister-Kurse mit 35 Teilnehmern in der Fachschule für Technik in Frankenberg. Vorsitzender Paulus dankte den Lehrkräften für die Weiterqualifizierung der Fachkräfte und für die Unterstützung der Industriemeister. Der Vorsitzende dankte auch dem Vorstand, der in dieser

Besetzung seit nunmehr zehn Jahren gut zusammenarbeitet. Die Mitgliedschaft im Marburger Unibund wird gekündigt, weil es in Frankenberg keine Vorträge mehr gibt.

Bei den Vorstandswahlen standen dieses Mal die Stellvertreter zur Wahl. Einstimmige Wiederwahlen gab es für den 2. Vorsitzenden Bernhard Holzapfel, den 2. Schriftführer Jens Hecker-Michel und den 2. Kassierer Sebastian Paulus.

Abschließend wurden langjährige Mitglieder geehrt. zpi